

Bolaños a 14 de Mayo de 2010

Querido/a amigo/a:

Nos encontramos ya a un año de las elecciones municipales que se celebrarán en Mayo de 2011.

Los momentos para todos son complicados. Bolaños también sufre por la ineficaz y la desastrosa política de los gobiernos socialistas de Zapatero, Barreda y Eduardo del Valle. Los tres pueden presumir de lo mismo: paro, más impuestos y despilfarro.

Pero, además, el que aquí nos toca sufrir en estos ya tres años se ha caracterizado por gobernar de espaldas a los ciudadanos, ocultando y manipulando información y con el ánimo de revisar la gestión de anteriores corporaciones como único argumento para intentar ganar las elecciones, gobernando desde el rencor y el resentimiento, más aún ahora cuando ha quedado acreditado la pérdida de confianza y credibilidad merecida que entre los de los bolañegos ya tiene.

Quiero, por otra parte, decirte que este año va a ser un año muy duro y difícil, en el que el PSOE de Bolaños va a intensificar su campaña de descalificación, incluso personalmente, y en particular a las personas que como yo ahora representamos al Partido Popular en Bolaños, pero también a todas las personas que han tenido la responsabilidad de gobernar en nuestro pueblo durante tantos años con esfuerzo, sacrificio y honradez, empezando por nuestro anterior alcalde, Daniel Almansa y por todas las personas que le han acompañado en esa tarea, confundiendo intencionadamente a la población con falsos argumentos y buscando el descrédito de personas que, han actuado siempre en interés público de Bolaños, cometiendo seguramente algunos errores en sus decisiones, pero también muchos aciertos.

Nos podemos esperar cualquier cosa. Pero debemos estar tranquilos y convencidos y que, además, estas tergiversaciones nos estimulen para luchar con más ahínco para echar a las personas que ahora gobiernan en Bolaños y que nuestro pueblo no se merece.

NADIE DEL PARTIDO POPULAR SE HA LLEVADO UN EURO DEL AYUNTAMIENTO. NADIE DEL PARTIDO POPULAR HA COMETIDO NI HA SIDO ACUSADO DE NINGÚN DELITO. Es todo una campaña de desprestigio detrás de la que está el actual PSOE de la localidad. Sabemos que todo está claro y que la documentación justificativa de cada pago que se ha hecho en el Ayuntamiento ha sido realizada siguiendo siempre los dictámenes de los órganos colegiados correspondientes, locales y supralocales, y por los trabajos, servicios y obras, efectivamente realizados, comprobados y justificados.

Han Ilevado la política local a este terreno. Pues bien, nosotros, como hemos hecho desde el principio de la legislatura actual, seguiremos estando vigilantes a su gestión y vamos a denunciar todo aquello que creamos que está perjudicando al interés general de los bolañegos o que pueda ser irregular y que entendemos y creemos que hay más que evidencias de que eso se ha podido producir.

Pero sobre todo queremos mirar al futuro. Nuestro Partido y nuestro Grupo Municipal en el Ayuntamiento están trabajando muy duro para que el Partido Popular sea una alternativa clara de gobierno en las próximas elecciones. Hemos aprendiendo de nuestros errores y también de nuestros aciertos y nos estamos preparando para



## populares Bolaños de Calatrava

estar más fuertes que nunca para volver a recuperar la confianza de nuestro pueblo. Además, nuestra Presidenta Regional, María Dolores de Cospedal está conduciendo al Partido Popular a lo que será la primera victoria electoral en las elecciones regionales.

Pero para todo ello necesitamos de tu ayuda, de tu colaboración y de tu esfuerzo. Cuantas más personas estemos activas más fácil será conseguir nuestros objetivos. Así, precisamos de todos los recursos humanos posibles y también de los económicos. Hasta ahora nuestro Partido no ha cobrado ninguna cuota de la afiliación y así seguirá siendo. Pero en el último Comité Ejecutivo celebrado se ha decidido hacer extensivo a todos los afiliados/as y simpatizantes del Partido Popular la posibilidad de que se puedan hacer APORTACIONES VOLUNTARIAS, que pueden ser anónimas, para ayudar al Partido Popular de Bolaños a conseguir sus objetivos. Para este fin se ha abierto una cuenta en la Caja Castilla La Mancha cuyo número es:

2105 2079 61 1290020890

## CONVOCATORIA ASAMBLEA AFILIADOS

Aprovechamos este escrito para convocarte a la ASAMBLEA GENERAL DE AFILIDADOS/AS que se celebrará el próximo VIERNES 21 DE MAYO, a las 21.00 horas, en el restaurante "LAS NORIAS" (Carburantes Bolaños), para tratar los siguientes asuntos:

- Informe del presidente local sobre asuntos de interés para Bolaños.
- 2. Informe sobre el estatuto de Autonomía de Castilla la Mancha. (Es posible que nos acompañe nuestro diputado nacional y alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas y nuestro portavoz en la Diputación Provincial, José Alberto Martín Toledano)
- 3. Informe y anuncio de la visita de nuestra presidenta regional Mª DOLORES DE COSPEDAL el día 1 de Junio a las 13.30 horas en el RTE. INSULA (y para la que puedes invitar a cuantos simpatizantes y personas desees).
- 4. Ruegos y preguntas.

Te esperamos el día 21 en la Asamblea y el día 1 de Junio acompañando a nuestra presidenta regional Mª DOLORES DE COSPEDAL.

Sin otro particular, recibe un fuerte abrazo.

Valverde Mencher Miguel Angel